

Grecia se sumerge en el caos financiero y ordena un 'corralito'

El Gobierno heleno cierra los bancos y limita a 60 euros la retirada de efectivo

El Banco Central Europeo mantiene temporalmente la liquidez de emergencia

Alemania e Italia convocan reuniones urgentes para analizar la crisis

C. PÉREZ / M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO
Bruselas / Atenas

El primer ministro griego, Alexis Tsipras, anunció ayer la puesta en marcha de un control de capitales que implica fuertes restricciones para sacar dinero de los bancos, que a partir de hoy y al menos hasta el 6 de julio no abrirán sus puertas para evitar el colapso financiero. Los cajeros no funcionarán desde hoy y la retirada de efectivo queda limitada desde mañana a 60 euros por persona y día. Grecia impuso el *corralito* horas después de que el BCE decidiera mantener la provisión de la línea de liquidez de emergencia al país. El cierre de los bancos, al que se une el de la Bolsa, es el punto y seguido del desencuentro entre Atenas y sus acreedores, que el sábado se zanjó con la votación del Parlamento griego a favor de la convocatoria de un referéndum para que los ciudadanos decidan si aceptan las condiciones de la antigua troika, después de que Tsipras rechazase la última oferta del Eurogrupo. La crisis será analizada hoy en las principales capitales europeas. En Berlín, la canciller, Angela Merkel, ha convocado a los partidos para informarles de las medidas que adoptará si no hay acuerdo con Grecia. En Francia, su presidente, François Hollande, abordará la situación en un Consejo de Ministros extraordinario. **PÁGINAS 3 a 5**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



Dos hombres queman billetes de cinco euros ayer en Atenas. / YANNIS BEHRAKIS (REUTERS)

Toda la oposición se une contra el referéndum propuesto por Tsipras

Los partidos lanzan sus campañas para la votación del domingo

Los partidos griegos lanzaron ayer sus campañas ante el referéndum del próximo domingo, donde los ciudadanos decidirán si aceptan la última propuesta

europea. El conservador Nueva Democracia y los socialistas del Pasok unirán sus fuerzas contra el primer ministro, Alexis Tsipras, en un bloque proeuro-

peo que busca aprovechar el amplio respaldo de la población al euro y la eurozona, espoleado por el cierre de los bancos y la imposición del *corralito*. **P4**

ANÁLISIS

Máxima incertidumbre ante el riesgo de contagio

Alicia González

Más de 100 cadáveres de indocumentados son hallados al año en la frontera de Arizona

Morir sin nombre en el desierto

PABLO X. DE SANDOVAL, Tucson La muerte no tiene quien le ponga apellido en la frontera entre Arizona (EE UU) y Sonora (México). El desierto se ha convertido en una especie de cementerio de arena en el que cada año se encuentran más de 100 cadáveres de personas indocumentadas. El récord se registró en 2010, con 223 muertos sin nombre.

El instituto forense de Tucson puede recurrir al código genético, pero faltan bases de datos de ADN y registros dentales. Los consulados y organizaciones humanitarias ayudan en la identificación de los fallecidos. La inmigración irregular lanza a muchas personas a un desierto que requiere al menos tres días de camino. **PÁGINA 7**

La visita de los Reyes a México marca su interés por América

Felipe VI pretende fortalecer las relaciones comerciales y culturales

JAN MARTÍNEZ AHRENS, México Los Reyes de España comenzaron ayer en México su primera visita de Estado a un país de América. El viaje de Felipe VI tiene como principal objetivo fortalecer las relaciones económicas y culturales entre las dos naciones en un momento de necesidad mutua. El Monarca simboliza así su interés por el continente. **PÁGINA 21**

REPORTAJE

El camino de Daniel Scioli hacia el poder en Argentina

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires Daniel Scioli, el hombre que hoy tiene más posibilidades de ser el próximo presidente de Argentina, tiene 58 años, es gobernador de Buenos Aires, adora el deporte, perdió un brazo en un accidente y tiene una gran vida social, aunque pretende dar la imagen de ser un sufridor y un resistente. **PÁGINA 8**

OPINIÓN

La izquierda

Pablo Iglesias

"No nos situaremos en terrenos que nos alejen de una mayoría popular que no es 'de izquierdas' (como quizá nos gustaría) pero que quiere el cambio", escribe en EL PAÍS el líder de Podemos. **PÁGINA 17**

Deportes



Brasil sigue sin levantar cabeza

La Canarinha continúa en pica-do después de su eliminación en cuartos en la Copa América.

Inter, Milan y la depresión de los grandes del 'calcio'

Contador y Nairo Quintana, cara a cara antes del Tour

TODO RIESGO
A PRECIO
DE TERCEROS.
902 123 061

lineadirecta.com